

Walhalla asume el centro de datos de
Tissat en la UJI - Mediterráneo - 25/09/2016

TECNOLOGÍA

Walhalla asume el centro de datos de Tissat en la UJI

R. D.

La 'start up' Walhalla ha asumido la tecnología y el centro de datos de Tissat de Castellón, ubicado en la Universitat Jaume I, además del 80% de la plantilla de la empresa. Cabe mencionar que Tissat es una empresa que formó el gobierno de la Comunitat Valenciana en el año 1990 de la mano de Telefónica e IBM con el objetivo de desarrollar una firma de tecnologías de la información y la comunicación potentes en la región y en la que sigue teniendo un 37% del accionariado.

Así, tras entrar en liquidación, la ya mencionada empresa asume la mayoría de la actividad

y los cerca de 120 trabajadores (entre las ciudades de Castellón y Paterna), tras haber aceptado el juzgado su oferta por la unidad productiva. Fue hace ahora más de un año cuando Tissat entró en concurso de acreedores.

Manuel Escuin, consejero delegado de Tissat y que fue hace poco nombrado presidente, ha pasado a controlar el 62%, tras realizar una oferta al resto de socios. Telefónica aceptó el traspaso al considerar que la firma es un competidor en los contratos públicos, mientras que el Consell no respondió al estimar que la oferta inferior al coste de la participación, por lo que estudia cómo llevar a cabo la desinversión. ≡
